

鷹山公だより

令和6年11月号

米沢警察署管内の刑法犯・交通事故発生状況

刑法犯		交通事故	
認知(件)	検挙(件)	発生(件)	死者数
282	197	221	1

令和6年10月末現在(刑法犯は暫定値です)

全国地域安全運動出発式

10月11日から実施された令和6年度全国地域安全運動に伴い、米沢市すこやかセンターにおいて出発式を開催しました。出発式には、米沢警察署、米沢市、防犯団体、交通関係団体等54名が参加し、米沢警察署副署長と米沢市防犯協会会長が挨拶し、川西町防犯協会連合会会長が安全宣言を行いました。

その後、パトカーを先頭に青パト約30台が管内の巡回活動に出発し、防犯と交通安全を呼び掛けました。



大型店舗防犯巡回パトロール

10月15日、全国地域安全運動の取組の一環として、米沢市防犯協会、米沢地区警友会、保険会社社員と共に米沢市民が多数利用する大型店舗内の巡回パトロールを実施しました。さらに、当日は年金支給日であることから、店舗内のATM利用者に対してチラシや防犯グッズを配布し、特殊詐欺被害防止を呼び掛けました。



高齢者保護で署長感謝状を贈呈！

10月10日贈呈

米沢市大字口田沢

無職

伊藤 茂さん



9月20日午前9時頃、伊藤さんは、自宅付近に見知らぬ高齢男性がいたことから、声を掛けました。高齢男性は、その後も付近を徘徊していたため気にしていました。その後、伊藤さんは車で外出し、午後1時頃に米沢市舘山地区内で再び高齢男性を見かけたことから、声を掛けました。男性は行き先も答えられなかったことから、伊藤さんは高齢男性が行き先も分からず徘徊しているものと認め、直ぐに自身の車に乗せて保護し、西部交番まで送り届けてくれました。

伊藤さんの積極的な声掛けにより、高齢者の安全確保に大きく貢献されました。

10月23日贈呈

米沢市東大通

米沢市立第五中学校1年

横山華月さん



9月22日午前10時20分頃、横山さんは両親の車に同乗中、米沢市八幡原の会社駐車場で倒れている高齢女性を発見し、車をUターンしてもらい女性に声を掛けました。女性は「つまずいて転んだ。何をしに来たのかわからない、帰り方もわからない。」と答えたことから、横山さん達は女性を車に乗せて保護し万世駐在所に連れて行きました。駐在所が不在だったため、その場で110番通報し、警察官が到着するまでの間、女性に付き添い続けてくれました。

横山さん達の積極的な声掛けと適切な対応により、高齢者の安全確保に大きく貢献されました。

小学生が社会科見学に来てくれました！

10月11日、米沢警察署に米沢市立塩井小学校3年生の皆さんが社会科見学で来てくれました。

見学では、DVDを見ながら警察の仕事の説明したり、パトカーの装備などを説明しました。また、質問コーナーでは、警察の仕事に関するほか、「なぜ、警察官になろうと思ったのですか。」「警察官になるためには、どんなことが必要ですか。」「警察官は、どれくらい働いて、どれくらい休みがありますか。」といった質問もあり、将来、警察官になる方がこの中にいるかもしれません。



「WAKU WAKU WORK」に参加しました！

米沢商工会議所主催の「WAKU WAKU WORK」に参加しました。

これは、高校生を対象に、企業が学校に出向き、地域の仕事や働くことの魅力について体験を通して伝えることにより、卒業後や進学後の就職先として「地元」を意識してもらうことを目的とした取組です。

10月16日は、米沢工業高校において、令和7年4月に米沢鶴城高校として統合予定の山形県立米沢工業高校と山形県立米沢商業高校の1年生を対象に開催され、市役所等の官公署や地元企業等37団体と共に参加しました。

10月31日は、米沢中央高校において、1年生を対象に開催され、地元企業等36団体と共に参加しました。

米沢警察署のブースでは、警察業務の説明のほか、足跡検索披露や鑑識作業体験を実施しました。鑑識体験をした生徒からは、「紙の上に磁石の筆を軽く滑らせただけで指紋が浮かび上がるなど、とても不思議な体験ができた。」「空き缶の指紋が上手に採れた。」等の感想や、「夜中に事件が発生した時には、どのように対応していますか。」等の質問も寄せられました。



少年健全育成活動



米沢地区少年補導員連絡協議会は、少年の居場所づくり活動の一環として、農作業体験を通じた少年健全育成活動を行っています。

10月25日は、少年補導員、少年サポートセンター置賜職員及び米沢警察署員が協働し、児童養護施設入所児童と一緒に、収穫したさつまいもで焼きいもを作り、児童の協調性の涵養や心の成長を図る活動を行いました。

参加した児童からは、「最初はどうも美味しく不安だったけど、みんなでおいしい焼きいもを作れて楽しかった。」等の感想がありました。

柔道・剣道訓練開始式

12月13日に開催される県下警察柔道・剣道大会に向け、10月29日、当署道場において訓練開始式を行いました。

桃井米沢警察署長の訓示の後、参加者全員で神前に優勝と訓練員の無事故を祈願しました。

駅前交番の出口悠剛巡査が宣誓し、柔道、剣道に分かれ訓練を開始しました。



今年こそは優勝旗を持ち帰ります!!



米沢警察署

〒992-0051 米沢市城北二丁目3-19

TEL: 0238-26-0110 / FAX: 24-5219

カモンくん

